
９月度理事会・会議録  

 

平成 27 年９月 10 日 (木 ) 

市民体育館：会議室  

〇秋山会長あいさつ  

 8 月末から 3 週間にわたり大阪府総合体育大会が開催され、「激励」の訪問を

スポーツ振興課職員と役員で行った。その中で、バレーボール一般の部が優勝し、

その優勝旗を本日、披露している。  

 

１ 要望に対する回答について  

 

〇スポーツ振興課前田課長と中村課長補佐の出席のもと、 7 月 13 日付けで要望

した「体育・スポーツの振興に係る要望について」に回答並びにそれに伴う説

明がなされた。また、「北条コミュニティセンター」と「市政施行 60 周年記念

スポーツイベント」の報告と、体協 50 周年との連携事業である「ＮＨＫスポ

ーツパーク」、「ラジオ体操」を誘致するべく申請中であるとの報告があった。 

〇軟式野球連盟からは、大東中学校のグラウンドの関係用具が収納されている倉

庫の提供がされず、そのため独自に「トンボ」作成し、それを使用している状

況であるが、管理を行き届くようにするため、柔軟な対応をお願いしたい。→

関係課に要請する。  

〇テニス連盟からは、コートの増設や保守整備は一定の確保がされたが、隣接す

る野球場との間のフェンスの嵩上げは、事故に直結することから優先して欲し

い。→了知しており、関係課に要請する。  

〇ソフトバレーボール連盟からは、学校施設の備品不足分を体育館分で賄うこと

は不便であり、本来の学校施設として確保を願いたい。→関係課に要請する。 

〇同連盟からは、何が必要であり、また整備を求められているかを知るため、大

会への観戦を担当課にお願いしたい。→可能な限り参加に努めるとともに、そ

の結果を市のフェイスブックに掲載している。また、関係者からの反応も寄せ

られている。  

〇柿木理事長からは、今年度の市民マラソンと大阪府知事選挙とが重なるが、実

施をするのか。また、来年度の記念市民マラソンと山地美化ハイキングの同様

であるがそれへの対応はどうか。→今年度は予定どおり実施し、来年度は関係

課と事前調整する。  

〇廣谷副理事長からは、大東中央公園を使用するため草むしりを連盟関係者 100

人程度で行っているが、担当課に当施設がグラウンドであるとの認識が不足し

ている。→担当課に定期的な整備をするよう要望する。  

〇相撲連盟からは、世界選手権女子の部で 2 位になった選手がおり、それへの表

敬訪問は可能か。→近畿大会以上の活躍は可能である。  

〇ソフトボール連盟からは、回答に「検討する」が多くみられるが、結果につい

ての報告はあるのか。→十分尊重する。  

 

２ 大東市体育協会創立 50 周年記念事業について  

 《資料―①》（体育協会創立 50 周年記念事業の進め方について（案））  

《資料―②》（協会記録の作成（仕様・案））  



 

〇《資料―①》および《資料―②》を説明（柿木理事長）  

〇ＤＶＤに添付する協会案内は、予算を見積もりしたが、高額になるため、冊子

を作製することにする（事務局長）。  

〇今秋からの市民大会を含め、連盟の集合写真を集めてもらいたい（柿木理事長）。 

 

３ 第 35 回大東スポーツカーニバルについて  

《資料―③》第 36 回大東スポーツカーニバル〔実施・事業概要(案)〕 

《資料―④》第 36 回大東スポーツカーニバル開会式・式次第(案)  

 

〇《資料―③》および《資料―④》を説明（柿木理事長）  

〇開会式および大運動会への各連盟 20 名の参加を要請する（柿木理事長）。 

〇大運動会（障害物競争、4 人 5 脚、長なわとび）の内容を熟知するため、会議

終了後、関係者と打ち合わせを行う（大東総務部会長）。 

 

４ 第 36 回大東市民まつりについて 

 《資料―⑤》市民まつり出店概要・担当割当(案) 

 

〇《資料―⑤》を説明（柿木理事長）  

〇連盟担当を昨年度基に作成しているが、都合がつかない連盟は、連盟間で調整

してもらいたい（事務局長）。 

 

５ その他 

(1) 第 68 回大阪府総合体育大会結果について 

  バレーボール、卓球、柔道、剣道、バドミントン 

 

 (2) 第 65 回北河内地区総合体育大会について 

  《資料―⑥》第 65 回北河内地区総合体育大会各市種目別得点表 

 

〇昨年度は 4 位に甘んじたが、今年度は 3 位に返り咲いた。一層の奮起をお願い

したい（秋山会長）。 

 

(3) 表彰関係  

 ・大阪府体育連合功労者表彰：宮崎 葛雄 (柔道連盟、 8 月４日表彰）  

・ 大阪スポーツ賞（体育功労賞）：岩村 徳美（卓球連盟）、大東 豊（ソフト

バレーボール連盟）  

９月 19 日（土）午後１時 30 分～、大阪府立労働センター（エルおおさか） 

 

〔主な今後の予定 〕 

 

○ 大東市議会政策タウンミーティング  

・ ９月 11 日（金） 午後７時～午後 8 時 30 分  

・ サーティホール 多目的小ホール  

・ テーマ：「大東市の人口増加と活性化について」  



 

〇第 36 回大東市民まつり 

・ 9 月 13 日(日) 午前 10 時～ 

・ 末広公園、住道駅前デッキ 

 

○ 第 36 回大東スポーツカーニバル・第３回実行委員会  

・ ９月 17 日（木） 午後７時～  

・ 市役所 南別館 1 階（電算棟） 会議室  

 

〇市議会 9 月定例会夜間議会の傍聴について  

・ ９月 25 日（金） 午後５時 35 分～（議場講演会）  

・ 一般質問：午後 6 時～ 8 時 50 分（品川大介議員、大谷真司議員、（休憩）

中村ゆう子議員、飛田茂議員）  

・ 市役所 2 階 本会議場傍聴席  

 

○ 第 69 回大阪府総合体育大会・総合閉会式  

・ 10 月 14 日（水） 午後 6 時 30 分～  

・ ホテルアウィーナ大阪  

 

○ 第 41 回大東市民マラソン大会・役員派遣（審判員： 7 名）  

・ 11 月 22 日（日） 午前８時集合～小雨決行（雨天予備日：12 月 6 日（日）） 

・ 深北緑地球技場広場 ※締切： 10 月 9 日 (金 ) 

 

 

 

〔平成 27 年 10 月予定〕  

 

○ 幹部会： 10 月１日（木） 午後７時～   

 

○ 常任理事会： 10 月８日（木） 午後７時 30 分～   

 

 

 

※ 平成 28 年体育協会表彰式および新年懇親会  

・平成 28 年１月 23 日（土） 午後５時 30 分～（予定）  

・ 市立市民会館 ２階 キラリエホール②  

 

〇今後の予定を説明（柿木理事長）  

〇会議終了後、大運動会（障害物競争、4 人 5 脚、長なわとび）の内容を熟知す

るため、会議終了後、関係者と打ち合わせを行うとともに、スポーツ団体育成

事業（スポーツデー）助成金および北河内地区総合体育大会選手派遣費を関係

者に支払った。 


